



## EJECUTIVO ASUME RESPONSABILIDAD DE PAGO A CONTRATISTAS



El organismo Ejecutivo inició este martes los análisis pertinentes para lograr los mecanismos de pago que permitan honrar la deuda, en obras, adquirida por la administración anterior y que asciende a unos Q3,500 millones aproximadamente, (unos US\$450 millones).

Parte de estos análisis incluyeron un primer acercamiento con representantes de la Cámara Guatemalteca de la Construcción (CGC), con quienes acordarán mecanismos de pagos de los proyectos que fueron ejecutados sin contar con un Certificado de Disponibilidad Presupuestaria (CDP).

"Ellos (la CGC), solicitaron una reunión para evaluar las formas de pago de proyectos que fueron ejecutados y que irresponsablemente el Gobierno pasado no canceló.

Tenemos identificados a través de la auditoría interna las obras que efectivamente fueron realizadas y que deben ser pagadas" explicó Pérez Molina a periodistas en Casa Presidencial.

### Primeros pasos

Para José Luis Agüero, presidente de la Cámara, el acercamiento constituye uno de los primeros pasos para solucionar la temática, y no afectar la economía del país, derivado que, además de la deuda ejecutada, (Q3,500 millones), existe otra denominada contraída (contratos firmados, algunos con disponibilidad presupuestaria, pero no ejecutados) y que asciende a unos Q7 mil millones más.

"Este es el primer acercamiento; el Ejecutivo está muy preocupado por honrar la deu-

da, se tiene que buscar mecanismos a través de Finanzas, para que no se afecte la macroeconomía del país. Podría existir una parte del pago este año", mencionó el empresario.

El mandatario destacó que aunque aún se lleva a cabo la auditoría en el Ministerio de

Comunicaciones, hay anuencia en cancelar la deuda ejecutada como uno de los compromisos adquiridos. Destacó que fueron trasladados a la Secretaría de Control y Transparencia (SCT) 18 expedientes para determinar si procede el pago.

